
PROPONENTES - CICLO 2011 
Verdirrojo Basketball Club

Ruben Caballero, Presidente de Verdirrojo 
BasketBall Club, presentó un proyecto de 
acondicionamiento y refacción de las ins-
talaciones del club en el Ciclo 2011 de Pre-

supuesto Participativo (PP). Junto con 
Carlos Pavón, canchero de la institución, 
comentan los detalles sobre la obra que 

finalmente resultó electa en el último ciclo 
del PP.

¿Qué los llevó a presentar 
esta obra? ¿Existe algún 
vínculo personal con ella?
R.C.: Es indudable que 
tenemos un vínculo con la 
institución bastante grande 
y profundo. Lo que busca-
mos es mejorar el club 
como institución deportiva 
y social.
C.P.: Se hizo notorio en el 
último tiempo que faltaba 
un espacio para niñas y 
damas. Hoy competimos en 
básquetbol femenino y 
comenzó a ser una necesi-
dad darles su lugar, mejo-
rando el gimnasio y 
haciendo el vestuario. Se 
precisa un espacio físico 
acorde al club, que nuclea 
a todo el Cerro.

¿Cómo se enteraron de la 
posibilidad de presentar 
un proyecto al P.P.?
R.C.: Por la difusión que 
hizo la Intendencia y 
además por personas 
allegadas al club que nos 
dieron a conocer qué 
camino había que seguir y 
con quién teníamos que 
conversar para llegar a este 

proyecto.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
R.C.: En la Villa del Cerro 
hay aproximadamente 
200.000 personas y Verdi-
rrojo es el único gimnasio 
cerrado que existe. Aquí se 
dan varias prestaciones: se 
hacen muchos eventos 
deportivos y sociales, 
incluso clubes como Cerro y 
Rampla usan las instalacio-
nes  en las temporadas de 
invierno. Se hacía muy 
necesaria la ampliación, 
por eso decidimos presen-
tarnos.

¿Recibieron ayuda en la 
elaboración de la propues-
ta?
R.C.: Éste es un trabajo muy 
planificado por profesiona-
les. Lo presenté en nombre 
del club, pero fue elabora-
do por arquitectos. Ésto 
hizo más fácil el vínculo 
con la Intendencia,  ya que 
entre profesionales se 
entienden mejor.

¿Cuáles son los beneficios 

que presenta? ¿Y las 
principales expectativas 
que se tienen a partir de su 
ejecución?
R.C.: Muchísimas, son 
inmensas. Para nosotros, y 
para toda la comunidad del 
Cerro, es una gran oportu-
nidad que da cuenta de que 
existe una institución 
preocupada por ir hacia 
adelante, por ser algo más 
sin egoísmo ni celos hacia 
otras instituciones. Todas 
las oportunidades que se 
presenten para superarnos 
las vamos a aprovechar.

¿Había presentado alguna 
propuesta en los ciclos 
anteriores?
R.C.: Es la primera vez y la 
verdad que el apoyo fue 
impresionante. Nunca 
pensamos que fuera a ser 
tanto. Para nosotros es un 
orgullo.
C.P.: Lo mejor es que ibas a 
un comercio y el mismo 
comerciante decía que 
había que votar a Verdirro-
jo, porque el Verdirrojo es 
del barrio. Los últimos días 
previos a la votación,  los 

chiquilines hicieron una 
movida muy importante, 
fue una gran satisfacción.

¿Recuerdan cómo se 
sintieron al enterarse que 
su propuesta había sido 
electa?
R.C.: Nos realizamos. El día 
de la votación el club 
estaba lleno de socios y de 
mucha gente que uno no 
esperaba ver.
C.P.: A un socio fundador lo 
fuimos a buscar a la casa 
para acompañarlo a votar y 
él ya había ido temprano, 
fue el primero en ir; eso fue 
una gran alegría.

¿Qué valoración personal 
otorga a esta herramienta?
R.C.: Muy buena. Si no 
fuera por el Presupuesto 
Participativo, estaríamos 
soñando con todo ésto. Era 
la única manera que 
teníamos de conseguir el 
dinero. También nos parece 
bien que el club tenga que 
dar algo a cambio; a fin de 
cuentas, nuestro trabajo es 
para la sociedad. Entrevista 
realizada en julio de 2012.

Ruben Caballero y Carlos Pavón


